



Turnierbericht

Zweites U9 Exchange-Turnier vom 13. Februar 2022
in der HotShot Arena Oberlangenegg

Spiele und spielen lassen stand im Vordergrund

Zum zweiten U9-Exchange-Turnier in der HotShot-Arena nahmen folgende Mannschaften teil. Nebst dem HC Huskys waren auch die Young Tigers vom SC Langnau und eine Nachwuchsmannschaft des EHC Burgdorf dabei.

Gespielt wurde nach dem vom CH-Hockeyverband vorgeschlagene neuen Spielmodus. Die Teams wurden unter den jeweiligen Club-Mannschaften untereinander gemischt, und der Mannschaftsgedanke war einmal nur Nebensache. Die Spielzeit wurde auf 1 x 18 Minuten angesetzt, und nach einer Minute wurden die Spieler/innen ausgewechselt.

Das spielen und spielen lassen stand bei diesem Anlass im Vordergrund. Es wurde um jeden Puck gekämpft, und die 42 Teilnehmenden, die in sechs Mannschaften eingeteilt wurden, gaben ihr Bestes. Das Spielniveau von einzelnen Kids war bemerkenswert und es kann gut sein, dass sie in späteren Jahren den Sprung nach ganz oben machen.

Zum Schluss sei auch ein ganz grosses Kompliment an das OK-Team und seine Mitarbeiter/innen auszusprechen. Der ganze Event war einwandfrei organisiert und ausser ein paar blauen Flecken bei den Teilnehmern gab es nichts. Chapeau... habt ihr gut gemacht.

Bericht und Fotos: Martin Hofmann